

THE BEATLES

Ahora sólo nos queda el recuerdo grabado en un disco archivado en el baúl de los recuerdos. Es fantástico maravillosamente extraordinario escuchar algunas de sus canciones y recordar aquellos tiempos de la revolución musical.

BEATLES (cucarachas) era un grupo típicamente americano compuesto por cuatro monstruillos que te hipnotizaban con sus canciones.

Lo componían:

JOHN LENON, a la guitarra solista.

GERGE HARRINSON, a la guitarra rítmica.

PAUL MCARNEY, al bajo.

RINGO STAR, a la batería.

Ellos y sus canciones serán el más fuerte impacto de los años sesenta, cambiando toda una generación y su música.

Sí, ¡Lloremos compañeros! tristemente se marcharon y dejaron un inmenso vacío en miles de corazones enloquecidos.

Las causas que fácilmente se suponen fueron la desavenencia entre ellos, cada uno llevaba su rollo y su manera de pensar.

Ellos se conocieron gracias a un señor, llamado Brian Epstein, cuando un día casualmente paseaba por una calle y halló en el jardín de una casa, una música que le atrajo, era Ringo que estaba tocando la guitarra en el jardín. Brian se dirigió a él y estuvieron hablando, hasta que al final quedó contratado. Y, así sucesivamente su manager Brian fue como los juntó a los cuatro casualmente.

Más tarde su manager murió y John Lenon nos dejó una melancólica y nostálgica frase que decía: "EL NOS JUNTÓ Y EL NOS SEPARA".

Carmen Pou
Paqui Ramírez
Rosa Reche

